

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Emitido por: El Superintendente Sean McPhetridge (510) 337-7060 y
El Presidente del Consejo Gary Lym (510) 337-7187

AUSD anuncia los siguientes pasos del Análisis Sísmico en la Escuela Primaria Lum

Alameda, California - 2 de mayo del 2017 - El Distrito Escolar Unificado de Alameda anunció hoy los próximos pasos para el proceso de análisis y toma de decisiones sobre las cuestiones sísmicas en la Escuela Primaria Lum. El distrito ha anunciado la semana pasada que el sitio tiene un alto riesgo de licuefacción en el caso de un terremoto y por lo tanto los estudiantes y el personal de Lum pueden necesitar ser reubicados para el comienzo del próximo año escolar.

"El 28 de abril, en una junta especial del Consejo de Educación, el Consejo escuchó al personal del distrito, consultores y a la comunidad de Lum", dijo el Superintendente Sean McPhetridge. "Como resultado de la retroalimentación que recibimos de los interesados de la comunidad y de los miembros de la junta directiva, el presidente del Consejo, Gary Lym, y yo decidimos que el Consejo pospusiera su decisión sobre Lum hasta el 23 de mayo, para que se pueda reunir más información.

"Mientras tanto, el personal de AUSD propondrá planes potenciales de reubicación en la reunión del Consejo de Educación del 9 de mayo y continuar con nuestros esfuerzos de informar al público sobre lo que sabemos y cómo podemos planificar en cualquier decisión que se tome el 23 de mayo", agregó McPhetridge.

Durante el fin de semana, el superintendente también escuchó de la presidenta de la Asociación de Padres de Familia de Lum PTA y de otros líderes de padres que se había formado un comité consultivo de padres para examinar el tema. "El Consejo espera escuchar las ideas y aportes del comité de padres", dijo McPhetridge, "y tanto el consejo como el personal aprecian los esfuerzos de los padres para organizarse".

Ingenieros contratados por el distrito escolar para analizar la seguridad sísmica del campus de la Escuela Primaria Lum antes de la construcción de dos salones, informaron que el alto riesgo de licuefacción en el campus combinado con cimentación poco profunda, los edificios podrían hundirse y / o parcialmente

Colapsarse en caso de un fuerte terremoto. El ingeniero estructural recomienda que el distrito haga planes para albergar a los estudiantes de Lum en diferentes instalaciones.

Un grupo de padres / tutores y maestros se opone al cierre potencial y ha pedido más información sobre la metodología y los hallazgos del suelo por los ingenieros estructurales. El personal del distrito actualmente está investigando esas preguntas.

El público puede encontrar comunicados de prensa actualizados, preguntas frecuentes e información sobre reuniones acerca de la situación en la Escuela Primaria Lum en el sitio web del distrito. [district's website](#).

###

El Distrito Unificado de Alameda (AUSD) sirve a más de 9600 estudiantes en Alameda, California, una comunidad en una isla en el área de la bahía de San Francisco. Para obtener más información, visite el sitio web de AUSD en [AUSD website](#),, siganos en Twitter [@AUSDNews](#) o suscríbese a nuestras comunicaciones por correo electrónico, [email communications](#). ¿Preguntas? Contacte a Susan Davis, Gerente de Asuntos de la Comunidad, en sdavis@alameda.k12.ca.us.